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Комитет Госдумы 

по экономической политике,

предпринимательству и туризму

провел парламентские слушания

на тему «О состоянии российской

экономики и мерах 

по законодательному обеспечению 

ее развития».

Отмечалось, что с 1999 по 2004 год
ВВП России увеличился почти на 48%,
а среднегодовой темп прироста соста�
вил 6,7%. В 2004 году этот показатель
составил 7,1%. По темпам экономи�
ческого роста Россия превзошла раз�
витые страны мира, но уступила ряду
стран с переходной экономикой, в том
числе Китаю и большинству стран СНГ.
Тревожная тенденция: почти две трети
прироста внутреннего спроса удовлет�
ворялось за счет импорта.

Прогноз на 2005 год (по расчетам
Минэкономразвития): рост ВВП соста�
вит 6,3%, инфляция — 8,5%, темпы
роста промышленности — 6,5%.

По мнению депутатов Госдумы, тре�
бует изменения Закон «О государст�
венном прогнозировании и програм�
мах социально�экономического разви�
тия РФ».

ПАРЛАМЕНТСКИЙ
ВЕСТНИК

В МИНИСТЕРСТВАХ
И ВЕДОМСТВАХ

ВВП возрос 
в полтора раза

Рослесхоз начинает борьбу 

с незаконной добычей нефти и газа

на землях лесного фонда. Об этом

заявил руководитель Федерального

агентства лесного хозяйства

(Рослесхоз) В. Рощупкин на

совещании, посвященном

результатам мониторинга

использования земель лесного

фонда.

Специалисты Западно�Сибирского
лесоустроительного предприятия про�
вели детальный анализ космических и
аэроснимков и насчитали более 7 тыс.
нефтяных и газовых объектов на терри�
тории только одного Ноябрьского лес�
хоза Ямало�Ненецкого автономного
округа. Среди основных нарушений —
невыполнение рекультивации земель,
загрязненных при нефтегазодобыче,
использование земель без разреши�
тельной документации, отклонение
местоположения объекта от согласо�
ванного варианта.

Только по одному Ноябрьскому лес�
хозу бюджет недополучил более 156
млн. руб. Кроме того, не менее 250
млн. руб. нужно взыскать с компаний�
недропользователей на рекультивацию
отработанных карьеров, буровых пло�
щадок и прочих нарушенных земель. 
В. Рощупкин поручил лесоустроителям
в течение 2005 г. закончить мониторинг
по Ямало�Ненецкому автономному
округу и приступить к работам в Ханты�
Мансийском автономном округе, Тю�
менской и Кемеровской областях. По
подсчетам, затрачивая 60 — 70 млн.
руб. на один регион, можно дополни�
тельно получить в казну до 5 млрд.
рублей.

Подготовила Юлия КОРОЛЕВА.

Добыча нефти
ведется незаконно

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Как только позволили погод�
но�климатические условия, ак�
тивно включились в весенние
полевые работы механизаторы
агрофирмы «Орловский лидер»
— в структурных подразделени�
ях «Протасовский», «Прогресс»,
«Александровский» и «Тиняков�
ский». Все готово для начала ве�
сенней подкормки озимых зер�
новых и многолетних трав и в хо�
зяйствах северной зоны района,
поля которых еще покрыты тол�
стым слоем снега.

С начала нынешней недели
гудят моторы тракторов на по�
лях СПК «Прогресс». Еще не до�
ехав до центральной усадьбы,
мы увидели бороздящие поля
агрегаты для внесения мине�
ральных удобрений, при этом не
привычные малоемкие «лейки»
местного полукустарного про�
изводства, хотя и они здорово
выручают некоторые самостоя�
тельные хозяйства района, а вы�
сокопроизводительные импорт�
ные «Амацоне», сагрегатиро�
ванные с белорусскими тракто�
рами производительного класса
МТЗ�1221. 

Такая же картина ждала нас в
СПК «Александровский», где на
полях работали уже два импорт�

ных агрегата. Механизаторы
В.Д. Савичев и А.Н. Баринов, во�
дитель автомашины�загрузчика
М.И. Родичкин подкармливают
ежедневно по 130 — 150 гекта�
ров зерновых культур и много�
летних трав. 

С рассветом выходят в поля
экипажи агрегатов по внесению

удобрений и обслуга — автома�
шины, подвозящие удобрения и
экипаж погрузчиков. Работают
они, как правило, безостановоч�
но до полудня, пока солнце не
прогреет верхний слой почвы и
он перестанет «держать» техни�
ку. Но и в этих условиях в расче�
те на один немецкий разбрасы�

ватель за день удается подкор�
мить до 70 гектаров озимых. 

— В весенние полевые рабо�
ты первыми у нас включились
подразделения «Орловского ли�
дера», — продолжает комменти�
ровать старт посевной�2005
В.М. Васютин. — Именно этот
инвестор наиболее ответствен�

но подошел к подготовке к оче�
редному циклу полевых работ. К
посевной здесь создан опти�
мальный запас горюче�смазоч�
ных материалов и удобрений,
средств защиты растений. Вы�
делены средства на ремонт тех�
ники и сельскохозяйственного
инвентаря. Весну здесь ждали и
были к ней готовы. Поэтому, как
только позволили погодные
условия, на поля вывели техни�
ку. В среднем по району цифра
объема подкормленных зерно�
вых на сегодняшний день при�
ближается к первой тысяче гек�
таров.

— Наша задача, — поясняет
гендиректор СП «Малоархан�
гельское» инвестиционной ком�
пании «Орловский лидер» 
И.Ф. Шалимов (на снимке в цент�
ре рядом с начальником райсель�
хозуправления В.М. Васютиным
и руководителем подразделения
СП «Александровский» В.Н. Пав�
ликовым), — уже в ближайшие
несколько дней завершить под�
кормку озимых зерновых культур
и многолетних трав и сконцент�
рировать все усилия на качест�
венном и оперативном проведе�
нии весеннего сева. И в дальней�
шем мы должны сделать все, что�
бы цель — собрать по 40 центне�
ров хлеба с каждого гектара по�
севных площадей, намеченная
губернатором области Е.С. Стро�
евым, в нашем районе была реа�
лизована уже в текущем году.

Юрий СЕМЁНОВ.

Малоархангельский район.
Фото автора.

Весна земледельца

В прошедшую субботу на площади у
памятника Н. Лескову в Орле состоялся
довольно странный митинг, организо�
ванный группой граждан, называющих
себя членами оргкомитета обществен�
ной организации «Гражданский конт�
роль». Странным он был и по форме, и по
содержанию. Если смотреть на это ме�
роприятие с точки зрения человека непо�
литизированного, то создается впечат�
ление, что на площади собралась не�
большая кучка людей, человек около 100,
различной политической ориентации с
различными флагами и транспарантами,
порой взаимоисключающими друг друга.
Вот над толпой взвился флаг национал�
большевистской партии — НБП (так на�
зываемые лимоновцы). Прямо над голо�
вами организаторов митинга появился
флаг партии, в прошлом прозванной
баркашовской. Рядом многозначитель�
ные лозунги: «РНЕ — опора России»,
«Гражданский контроль — это мы!». В
толпе мелькали отдельные ортодоксы из
КПРФ. В качестве наблюдателей, в со�
ставе трех человек, стояли лидеры реги�
онального отделения партии Союза пра�
вых сил и ЛДПР — жириновцы. Основной
же костяк митингующих, человек пятьде�
сят, составляли женщины�пенсионерки.
Зная политическую платформу вышена�
званных партий и интересы пенсионе�
ров, трудно сказать, что могло объеди�
нять собравшихся людей.

Не удалось это выяснить и из выступ�
лений ораторов.

Открыла митинг М. Ивашина, член орг�
комитета общественной организации
«Гражданский контроль», она же руково�
дитель регионального отделения органи�
зации малого и среднего предпринима�
тельства «Опора России».

Смысл ее выступления сводился к сле�

дующему: долой и исполнительную, и за�
конодательную власть области и города!

Далее говорили о монетизации льгот,
о реформе ЖКХ... В заключение митинга
зачитали резолюцию всё в том же стиле:
долой всю власть! И попросили собрав�
шихся подписаться под данным доку�
ментом. Большинство предпочло рети�
роваться. Так и не уяснив смысла данно�
го мероприятия, я попросил М. Ивашину
прокомментировать его. Вот что она су�

мела ответить на во�
прос: «Довольна ли она
как организатор ре�
зультатами митинга?».

— Не совсем. Ми�
тинг нам помешали
провести местные
власти. 

В чем выразилось
это «помешали», опре�
делить не удалось. Ми�
тингующих никто не
разгонял, говорили все
то, что думали. Даже
сотрудников милиции
на митинге было не бо�
лее десятка, видимо,
так, для порядка.

Может быть, митинг
помешали провести не
власти, а народ, кото�
рый просто проигнори�
ровал это мероприятие,
несмотря на то, что о
нем город был звонко и
заранее проинформи�
рован? Видимо, рассчи�
тывая на политическую
близорукость граждан,
организаторами было
заявлено аж 2000 участ�
ников митинга. А при�

шло всего около сотни. Естественно, тут
будешь недоволен.

Не прозвучало ясного ответа от лиде�
ра так называемого «Гражданского конт�
роля» и на вопросы: «Что может объеди�
нять собравшихся на митинг людей?  Че�
го вы добиваетесь?». 

На это М. Ивашина ответила просто:
«Мы объединяемся по территориально�
му признаку для того, чтобы нам дали
равные права скупать предприятия, т. е.

реализовать свое право на предприни�
мательство». Вот, оказывается, что дви�
жет лидером «Контроля» — получить
право скупать предприятия.

Рядом с нами стояли участники ми�
тинга — несколько любопытных до всего
бабулек. Мой вопрос к одной из них был
скорее риторический: «Будет ли она ску�
пать предприятия?».

От столь дерзкого вопроса она даже
вздрогнула и невнятно залепетала: «Ка�
кие предприятия? За что мне их ску�
пать?». 

После такого ответа смысл данного
«митинга» стал еще более непонятным.
Можно разве только предположить, что
какая�то финансовая группа, используя
экономические трудности людей, стара�
ется начать новый передел власти и соб�
ственности в регионе. При этом она не
гнушается ничем. Иначе как понимать
флаг с символикой, чем�то напоминаю�
щей фашистскую свастику? Как пони�
мать то, что организаторы этого действа
даже не попытались дать отпор или как�
то отмежеваться от экстремистов и ра�
дикалов? Не кроется ли за их экстремиз�
мом более изощренный грузино�укра�
ино�киргизский сценарий, который за�
ставляет вспомнить простую истину о
том, что плодами революций всегда
пользовались различного рода прохо�
димцы и мерзавцы? Да и организаторам
нужно бы самим определиться точнее,
чего они наконец хотят. Как говорил
классик литературы, «то ли осетрины с
хреном, то ли революции». Чтобы всё
было ясно для всех.

Список вопросов можно множить и
далее... Но в этой связи самое главное:
нужна ли сегодня такая «Опора» нашей
истерзанной России?

Виктор БАЛАКИН.
Фото автора.

Такая «Опора» России не нужна!

Распространенное недавно
на всю страну пресс�службами
Орловского отделения «Опоры
России» и незарегистрирован�
ной организации «Гражданский
контроль» сообщение о том, что
предприниматели Центрально�
го рынка якобы стали инициато�
рами обращения к Президенту
РФ об отставке губернатора на�
шей области и что под этим по�
сланием якобы собрана целая
1000 подписей, привело к ре�
зультату, которого явно не ожи�
дали организаторы. Предпри�
ниматели рынка не пришли по
их зову тысячной толпой на оче�
редной митинг. Более того, от
местного отделения «Опоры
России» «откололись» пользую�
щиеся авторитетом на Цент�
ральном рынке предпринимате�
ли�лидеры, которые прежде
входили в актив этой организа�
ции, стояли у истоков создания
так называемого профсоюза
рыночных предпринимателей.
Сейчас они в новой организа�
ции — «Предприниматели Цент�
рального рынка» и намерены в
конструктивном, а не оппозици�
онном режиме решать пробле�

мы бизнеса, в диалоге, а не в
конфронтации с органами влас�
ти, с руководством рынка.

Что же стало причиной разры�
ва представителей малого бизне�
са с лидером местного отделения
«Опоры России» М. Ивашиной?
Насколько нам стало известно,
предпринимателей сильно заде�
ло, что в упомянутом послании
Президенту якобы от их имени
были в основном использованы
подписи, собранные... почти год
назад. В то время они только
узнали о планах строительства
большого торгово�развлекатель�
ного центра на территории рын�
ка, забеспокоились, что торговые
места в новом дорогом здании
будут им не по карману, и готови�
ли письмо мэру г. Орла с много�
численными подписями, чтобы
участок земли, на котором нахо�
дится рынок, остался в распоря�
жении у ОПО «Союз Орловщины».
Вопрос этот решился, собранные
подписи не понадобились. А вот
теперь подписи «всплыли» в со�
вершенно неожиданном контекс�
те. Разумеется, такой очевидный
подвох подорвал доверие пред�
принимателей к Ивашиной.

Тем более, что уже на протяже�
нии нескольких месяцев доволь�
но успешно работал координаци�
онный совет предпринимателей
при администрации Центрально�
го рынка. Собираясь вместе,
представители разных торгующих
групп и линий и руководители
ОПО «Союз Орловщины», рынка
успешно решали возникавшие хо�
зяйственные проблемы, обсужда�
ли предстоящее поэтапное строи�
тельство торгового здания из лег�
ких конструкций, перспективы
дальнейшей реконструкции рын�
ка. Ведь всем — и владельцу это�
го рынка, и предпринимателям, и
покупателям — давно уже понят�
но, что Центральному рынку нуж�
но придавать цивилизованный
вид. Вещевая торговля, кстати, в
этом координационном совете
была представлена весьма мно�
гочисленно. Таким образом,
предприниматели рынка приоб�
рели опыт сотрудничества с руко�
водством рынка. Координацион�
ный совет и стал прообразом но�
вой общественной организации.

— Пусть теперь Ивашина по�
пробует собрать у нас подписи!
— говорит руководитель общест�
венной организации «Предпри�
ниматели Центрального рынка»
Юлия Ильичева. — Ивашина обе�
щала заниматься защитой инте�
ресов предпринимателей, а заня�
лась совсем не тем. На самом де�
ле ей плевать на наши интересы.

Вот мы с ней и разошлись. Смот�
рите, какие личности участвуют в
нашей организации — Страждин,
Харламов. Они же были во главе
«Опоры»! Ребята увидели, что
Ивашина занялась политикой,
более того — под громкими поли�
тическими лозунгами она пре�
следует свои коммерческие ин�
тересы. А они — прежде всего хо�
зяйственники. Каждый второй
предприниматель на нашем рын�
ке имеет высшее образование.
Чтобы работать в малом бизнесе,
нужны и мужество, и умение рис�
ковать, и ответственность. Мы  не
послушная толпа, которую можно
легко повести в нужном кому�то
направлении. Поэтому и создали
свою организацию. Мы не с Ива�
шиной: мы не потерпим больше,
чтобы она по�прежнему бегала по
рынку и будоражила людей. Мы
ей не нужны. Она создает базу
для себя. И если она будет и
дальше прикрываться нами, то
мы дадим ей отпор. На Централь�
ном рынке провал у нее полней�
ший...

Жаль, что столь необходимая,
актуальная по своим целям все�
российская организация малого
и среднего бизнеса с оптимис�
тичным названием «Опора Рос�
сии» так скандально зарекомен�
довала себя в орловском вариан�
те. Начав с приема жалоб пред�
принимателей на произвол чи�
новников, контролирующих и ре�

гулирующих служб, орловское от�
деление «Опоры России» пошло
не по пути решения этих проб�
лем, а по пути митингования, на�
гнетания страхов и страстей.
Юлия Ильичева сказала мне, на�
пример, что предприниматели
17�й — «конфликтной» — линии
на Центральном рынке до сих пор
напуганы «страшилками» Иваши�
ной по поводу того, что их выго�
няют с рынка. Руководство рын�
ка, ОПО «Союз Орловщины» идут
им навстречу. И уже 15 человек из
47 получили договоры. Но пока их
неверие в обещания руководства
рынка еще чувствуется. Цент�
ральный рынок получил хороший
урок. 

На мой вопрос, что руководство
рынка ждет от новой обществен�
ной организации «Предпринима�
тели Центрального рынка», пресс�
секретарь ОПО «Союз Орловщи�
ны» Е. Локтионов ответил: 

— Мы считаем, что создавшие
эту организацию предпринима�
тели — люди здравомыслящие и
готовы решать возникающие
проблемы в деловой обстановке.
Это исключит провокационные
ситуации, подобные случившей�
ся, а также возможность для тре�
тьих сил сыграть на проблемах,
противоречиях, недопониманиях
между арендодателем и аренда�
торами. Ведь нужно учесть, что на
Центральном рынке завязаны ин�
тересы нескольких тысяч чело�

век. И новая общественная орга�
низация предпринимателей мо�
жет сыграть большую роль в пре�
образовании рынка, в создании
хорошего морального климата на
нем, в повышении социальной
защиты работающих здесь пред�
ставителей малого бизнеса...

На днях, как сообщила газета
«Коммерсант», стало известно о
письме, которое якобы написано
Марине Ивашиной президентом
общественной организации
«Опора России» Сергеем Бори�
совым. В нем он рекомендует ей
уйти с поста председателя регио�
нального отделения «Опоры» в
связи с тем, что она «выдвигает
политические и экстремистские
требования от имени сугубо де�
ловой организации». Эта газета
сообщает и ответ Ивашиной, за�
явившей, что такого письма не
получала и не могла получить, так
как председателя регионального
отделения «Опоры» выбирают
члены организации, а не назнача�
ют из столичного офиса.

В этой связи хотелось бы на�
помнить о публикации в нашей
газете «Война и мир в орловской
«Опоре» (от 10 сентября 2003 го�
да). В ней рассказывалось о том,
как Марина Ивашина обвела во�
круг пальца десятерых орлов�
ских предпринимателей, учре�
дивших местную организацию
«Опоры». Они писали С. Борисо�
ву о том, что протокол о якобы
имевшем место избрании Мари�
ны Ивашиной председателем
регионального отделения этой
организации был ею сфальси�
фицирован, просили разобрать�
ся, но... Марине Евгеньевне
очень хотелось, видно, войти в
большую политику.

Насчет большой политики,
впрочем, сказать трудно. А вот на
Центральном рынке ей точно не
удастся «порулить».

Людмила СТАВЦЕВА.

Предприниматели Центрального рынка 
с д е л а л и  в ы б о р
24 марта в Орле была зарегистрирована новая общественная

организация — «Предприниматели Центрального рынка». И это

означает новый поворот в известных событиях на этой крупной

торговой площадке. Лидеру местного отделения «Опоры

России» Марине Ивашиной вряд ли теперь удастся

продолжать действовать под флагом тысяч

предпринимателей Центрального рынка.

ПО  ГОРОДАМ 
И  ВЕСЯМ

ДОЛГОЕ

Депутаты районного Совета приняли
решение «Об итогах социально8эконо8
мического развития района за 2004 год
и прогнозе на 2005 год». Они отметили,
что у района есть потенциал для того,
чтобы достичь положительных резуль8
татов в производственно8хозяйствен8
ной и социальной сферах. Такие выво8
ды депутаты сделали после того, как
обсудили доклад главы районной адми8
нистрации В.А. Семенова. В докладе
говорилось о том, что в 2004 году про8
должался рост сельскохозяйственного
производства, розничного товарообо8
рота, основные отрасли экономики
рентабельны, обеспечен рост бюджет8
ных платежей, заработной платы, дей8
ствует система социальной защиты не8
трудоспособного и малообеспеченного
населения. Объем производства вало8
вой продукции только в агропромыш8
ленном комплексе в 2004 году вырос
по отношению к 2003 году на 7% и со8
ставил 405,5 миллиона рублей. В хо8
зяйствах всех категорий намолочено
122 тысячи тонн зерна, и получен один
из лучших в области результат по уро8
жайности зерновых — 38 центнеров с
гектара. Повысилась продуктивность
животноводства.

В целом в сельском хозяйстве полу8
чено 118,4 миллиона рублей прибыли.

ЗМИЁВКА
На очередном совещании при главе

районной администрации рассматри8
вался вопрос о ситуации, сложившейся
на рынке труда.

Директор центра занятости населе8
ния В.К. Кавалеров с тревогой отме8
тил, что численность занятых в эконо8
мике района граждан продолжает сни8
жаться. Связано это прежде всего с
тем, что прекратил свое существова8
ние ряд агрофирм. И если на начало
2004 года официально зарегистриро8
ванных безработных в районе было
всего 265 человек, то за год эта цифра
возросла почти втрое. 

На совещании были определены
приоритетные направления работы
центра занятости населения.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
В работе семинара по повышению

квалификации кадров — работников
аппарата органов местного самоуправ8
ления — приняли участие главы, веду8
щие специалисты городской и сель8
ских администраций, руководители и
специалисты финансового, юридичес8
кого, организационного отделов рай8
администрации, а также специалисты
комитета по управлению муниципаль8
ным имуществом. 

Участники семинара рассмотрели
вопросы: «Об организации деятельнос8
ти органов местного самоуправления»,
«Об инвентаризации и разграничении
муниципальной собственности в муни8
ципальных образованиях», «О кадаст8
ровой оценке земельных участков и их
налогообложении» и ряд других. Об8
суждаемые вопросы вызвали довольно
живую и полезную дискуссию.

ПОКРОВСКОЕ
Большинство предприятий и учреж8

дений, находящихся на бюджетном фи8
нансировании, живет сегодня в кредит. 

Об этом говорил на очередном засе8
дании энергетической комиссии замес8
титель главы районной администрации
С.С. Сидякин. Он подчеркнул, что ситу8
ация с неплатежами за потребляемые
услуги довольно сложная. В целом по
району долг составляет около двух
миллионов рублей, и он продолжает
нарастать, хотя в феврале из районного
бюджета на погашение долгов в бюд8
жетные организации было направлено
свыше миллиона рублей. 

Выводы комиссии традиционны: не
превышать лимиты потребления энер8
горесурсов и по возможности гасить
долги.

ХОМУТОВО
Диплом первой степени управления

общего и профессионального образо8
вания администрации Орловской об8
ласти был вручен ученице 88го класса
Хомутовской средней школы Алексан8
дре Азаровой в номинации «Школьные
музеи» за большую поисково8исследо8
вательскую работу по изучению исто8
рии родного края. Такой же награды
была удостоена и ученица девятого
класса этой же школы Александра На8
сонова в номинации «История родного
края». Дипломами различной степени
были награждены и другие ученики
этой школы, принявшие участие в оче8
редном этапе Всероссийской турист8
ско8краеведческой конференции «Оте8
чество», посвященной 608летию Вели8
кой Победы. Всего в работе конферен8
ции приняла участие 31 делегация из
районов области и города Орла.

Такой успех ребят не случаен. В рай8
оне в целом и в Доме детского твор8
чества в частности ведется большая
работа по подготовке к знаменатель8
ной дате.

ХОТЫНЕЦ
В названиях населённых пунктов

района — изменение. Как сообщается
на официальном Интернет8сайте Пра8
вительства Российской Федерации,
председатель правительства 
М.Е. Фрадков 30 марта подписал по8
становление о переименовании дерев8
ни Дудкино в деревню Строево. Данное
решение было принято на основе пред8
ставления Орловского областного Со8
вета народных депутатов.

Как свидетельствует сборник сведе8
ний об административном делении
Орловской области, ещё 18 июля 1975
года деревня Дудкино и посёлок Строе8
во Хотимль8Кузменковского сельского
совета были объединены в одну дерев8
ню Дудкино. Таким образом, в наши
дни населённому пункту Строево воз8
вращено его историческое название.

Информагентство
«Орловской правды».


